



Varios alumnos realizan uno de los exámenes de selectividad durante el pasado curso.

ALMEIDA

El 87,74% del alumnado de Salamanca superó la PAU

Castilla y León supera en dos puntos la media de aprobados en España

A. A. / AGENCIAS
SALAMANCA / VALLADOLID

El 87,8 por ciento de los alumnos de Castilla y León que se presentó a las pruebas de acceso a la universidad (PAU) en 2012, las aprobó, lo que colocó a la Comunidad casi dos puntos por encima de la media nacional, del 85,9 por ciento, según una estadística publicada ayer por el Instituto Nacional de Estadística (INE). Recoge Ical.

Por lo que se refiere a la Universidad de Salamanca, el alumnado que se presentó el pasado año a la Prueba de Acceso a la Universidad fue de un total de 3.963 alumnos de los cuales 3.477 aprobaron estos exámenes con un porcentaje del 87,74 por ciento, más o menos en la media de lo que fueron las pruebas en Castilla y León. En cuanto a sexos de las 2.205 mujeres aprobaron 1.950 y de los 1.758 hombres a probaron 1.527.

Con ese porcentaje, Castilla y León ocupó el año pasado el noveno puesto de la tabla autonómica de aprobados sobre alumnos presentados, por debajo de La Rioja (93,2 por ciento), País Vasco (91,9), Canarias (90,5), Cantabria (90,2), Aragón (89,6), Navarra y Extremadura (con 89,4 por ciento cada una) y Valencia (89,2). Murcia obtuvo el peor resultado, con un 68,4 por ciento, seguida por Asturias (74,9) y Andalucía (84,2).

Resultado de las pruebas de acceso a la universidad 2012

	Presentados	Aprobados	% aprobados sobre presentados
■ La Rioja	1.474	1.374	93,2
■ País Vasco	11.972	11.000	91,8
■ Canarias	11.164	10.103	90,5
■ Cantabria	2.662	2.401	90,2
■ Aragón	6.845	6.132	89,5
■ Navarra	3.291	2.943	89,4
■ Extremadura	6.916	6.180	89,3
■ C. Valenciana	26.389	23.536	89,1
■ Castilla y León	13.126	11.525	87,8
■ Castilla-La Mancha	9.975	8.648	86,7
■ Cataluña	38.499	33.286	86,4
■ Madrid	38.780	33.099	85,3
■ Galicia	12.373	10.497	84,8
■ Baleares	5.260	4.463	84,6
■ Andalucía	54.151	45.601	84,2
■ Asturias	5.243	3.925	74,8
■ Murcia	9.322	6.376	68,4
■ A. Islas Baleares	21.033	12.483	59,3
■ Total	278.475	233.562	83,8

FUENTE: Instituto Nacional de Estadística

ICAL

En cifras absolutas, en la Comunidad de Castilla y León se presentaron a las PAU un total de 13.126 estudiantes en 2012, de los cuales aprobaron 11.525, cifras muy similares a las del año anterior, con 13.282 alumnos presentados y 11.647 aprobados, lo que representó un 87,69 por ciento del total, una décima menos que en 2012.

Por lo que respecta a la fase general y a la específica, en la Comunidad se presentaron 8.451 alumnos, 3.623 varones y 4.828 mujeres; de los cuales aprobaron 7.990, 3.449 varones y 4.541 mujeres, un 94,55 por ciento del total. Sólo a la fase general se presentaron 2.774 alumnos, de los cuales la superaron 2.333, un 84,10 por ciento del total; mientras que únicamente a la específica optaron 1.060, con 783 aprobados, un 73,87 por ciento. ■